

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Soziales und Senioren	23.10.2014
Ausschuss Schule und Weiterbildung	27.10.2014
Jugendhilfeausschuss	04.11.2014

Sachstand Einschulungshilfe

Wie bereits mitgeteilt, werden von Jahr zu Jahr weniger Mittel für die Einschulungshilfe abgerufen, obwohl die Veröffentlichung und Bewerbung des Angebots in jedem Jahr gleichermaßen erfolgt. Im letzten Jahr konnte das Angebot aufgrund der Verabschiedung des Doppelhaushaltes erst Mitte Oktober veröffentlicht werden. Dies hat möglicherweise den geringeren Mittelabruf beeinflusst.

Der Ratsbeschluss vom 30.06.2009 (AN/1215/2009) sieht vor, dass Erstklässlern mit Köln-Pass auf Antrag und gegen Nachweis ein einmaliger Zuschuss für die Anschaffung von Schulmaterialien gewährt wird.

Die aufnehmende Grundschule muss die Einschulung des betreffenden Kindes auf dem Antragsformular bestätigen. Als Schulmaterialien werden die typischen Anschaffungen zur Einschulung anerkannt vom Ranzen über Sportmaterialien, Mäppchen, Stifte, Mappen, Hefte, usw.

Die Verwaltung hat zugesagt, das Konzept Einschulungshilfe im Rahmen der Köln-Pass-Berechtigung zu prüfen und ggf. Anpassungen vorzunehmen, um eine möglichst große Anzahl Kinder erreichen zu können.

Sobald sich die Verwaltung hierzu abgestimmt hat, werden die Gremien unaufgefordert unterrichtet.

gez. Reker